

MAS DEPORTE

Francis Rodríguez Tovar, campeón de España de maratón

El atleta granadino se impuso en Vitoria en la categoría **M-40 con 2:27:57**

18.05.09 - M. PEDREIRA | GRANADA

El atleta granadino Francisco Rodríguez Tovar (Atletismo Maracena) se ha proclamado campeón de España de maratón en la categoría M-40 (entre 40 y 45 años) tras clasificarse tercero en el Maratón Martín Fiz celebrado en Vitoria.

Rodríguez Tovar, catedrático de Geología de la Universidad de Granada, sube por tercera vez al podio en un Nacional de maratón, después de proclamarse campeón absoluto de veteranos en Badajoz en 2007 y ser tercero en Ciudad Real un año después. El granadino, además, fue el segundo veterano absoluto en llegar a la meta pues el ganador de la carrera, el marroquí Rachid Nadij, pertenece a la categoría senior.

La carrera se celebró en un recorrido aparentemente llano, si bien al incluir varios pasos subterráneos con sus correspondientes rampas de entrada y salida impidió que se cosecharan grandes marcas. Nada más darse la salida se formó un grupo de una docena de atletas, del que se destacaron Nadij y el marroquí residente en Álava Mohamed Afaadas al paso por el décimo kilómetro.

Una confusión del coche cabeza de carrera en el kilómetro 13 provocó que Nadij y Afaadas cedieran el control en un desvío. El primero recuperó su puesto, pero el segundo perdió el ritmo, pasando a un segundo plano. Poco más adelante, Nadij y Óscar Sánchez aliaron fuerzas hasta poner tierra de por medio en el 15. El madrileño aguantó el ritmo cinco kilómetros, pero a partir del 20 Nadij pasó a liderar en solitario la cita.

A la caza

Desde ese momento y casi hasta el final se mantuvieron las distancias. Por detrás, el granadino, que pasó la 'media' en 1:12:50, se destacó también del resto del grupo y emprendió la caza de Óscar Sánchez. Nadij sería el primero en entrar en línea de meta con un tiempo de 2.26.57. En segunda puesto fue para Sánchez -2.27.37. A 20 segundos entró Francis Rodríguez Tovar, que aventajó en tres minutos al cuarto, el marroquí Afaadas.

El granadino se mostró «muy satisfecho» por el puesto y por la marca. Después de tres meses de trabajo específico en los que ha rondado los 200 kilómetros de entrenamiento semanal, Francis Tovar aspira ahora a conquistar una de las ocho plazas que concede la Junta de Andalucía para participar en el maratón de Nueva York del próximo mes de noviembre.

Por otro lado, la gran actuación de este atleta ayudó a su club, Atletismo Maracena, a alcanzar el tercer puesto por equipos. Los otros dos atletas maraceneros fueron Enrique Carmona y Óscar Alarcón.



El granadino (dorsal 104), durante la carrera. / WEB OFICIAL



[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NÓMINA de ING DIRECT, VISA GRATIS](#)

[20€ sin riesgo para su primera apuesta en Betclic.com](#)